



## Los trabajadores de la Suprema Corte se suman al paro contra la reforma judicial de López Obrador

Los empleados votan a favor de la suspensión de labores a unas horas de que la Cámara de Diputados inicie la discusión para aprobar en lo general la iniciativa de ley



ELÍAS CAMBIARI

MÉXICO - 03 SEP 2024 - 02:01 | ACTUALIZADO 03 SEP 2024 - 02:08:37

Los trabajadores de la [Suprema Corte de Justicia de la Nación \(SCJN\)](#) han votado este lunes a favor de sumarse al paro de labores del Poder Judicial en contra de la iniciativa de [reforma de Andrés Manuel López Obrador](#). La decisión de unirse a la suspensión de labores fue avalada por casi nueve de cada diez empleados que participaron, de acuerdo con datos preliminares del escrutinio, y se anunció en la víspera de que la Cámara de Diputados discuta en el pleno la iniciativa. Está previsto que el proyecto de ley sea aprobado esta semana por la bancada de Morena y sus aliados en la Cámara baja, según ha adelantado el grupo parlamentario mayoritario.

Los ministros de la Suprema Corte ya habían tanteado la posibilidad de unirse a la suspensión de labores la semana pasada, pero no se alcanzó un acuerdo. El Alto Tribunal declaró inhábil el pasado jueves, en medio de protestas y plantones en la sede del máximo organismo del Poder Judicial, en el centro de Ciudad de México.

[Los trabajadores de la Suprema Corte se suman al paro contra la reforma judicial de López Obrador | EL PAÍS México \(elpais.com\)](#)